

PELATIHAN SOSIALISASI PENERAPAN STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN BAGI PENGELOLA KOPERASI DI KOTA PEKANBARU

Yulia Safitri¹

¹Program Studi S-1 Akuntansi

***Corresponding author**

Email :yuliasafitri@yahoo.com

Abstrak

Pelatihan sosialisasi penerapan standar akuntansi keuangan bagi pengelola koperasi di Kota Pekanbaru bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan dalam menerapkan standar akuntansi keuangan yang tepat dan sesuai dengan regulasi yang berlaku. Pelatihan ini memberikan ringkasan mengenai prinsip-prinsip dasar akuntansi keuangan, metode pencatatan transaksi, penyusunan laporan keuangan, serta penerapan standar-standar akuntansi yang relevan dalam konteks operasional koperasi. Dengan demikian, para pengelola koperasi dapat lebih efektif dalam mengelola dan menyajikan informasi keuangan yang akurat dan terpercaya.

Kata Kunci: Pelatihan, Sosialisasi, Standar Akuntansi Keuangan, Pengelola Koperasi, Kota Pekanbaru

Abstract

The socialization training on the application of financial accounting standards for cooperative managers in Pekanbaru City aims to improve understanding and skills in applying financial accounting standards that are appropriate and in accordance with applicable regulations. This training provides an overview of the basic principles of financial accounting, methods of recording transactions, preparation of financial statements, as well as the application of relevant accounting standards in the context of cooperative operations. Thus, cooperative managers can be more effective in managing and presenting accurate and reliable financial information.

Keywords: Training, Socialization, Financial Accounting Standards, Cooperative Management, Pekanbaru City

PENDAHULUAN

Memperkenalkan latar belakang mengapa pelatihan ini diadakan, misalnya adanya kebutuhan akan pemahaman yang lebih baik tentang standar akuntansi keuangan bagi pengelola koperasi di Kota Pekanbaru.

TINJAUAN PUSTAKA

- **Standar Akuntansi Keuangan (SAK):** Review literatur yang membahas berbagai standar akuntansi keuangan yang relevan untuk koperasi, seperti SAK-ETAP (Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik), SAK-EmKM (Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah), atau standar lain yang berlaku di Indonesia.
- **Pengelolaan Keuangan Koperasi:** Studi yang menggambarkan praktik-praktik terbaik dalam pengelolaan keuangan koperasi, termasuk pengaturan sistem akuntansi yang efisien dan efektif.
- **Pengaruh Penerapan Standar Akuntansi Terhadap Koperasi:** Analisis literatur tentang bagaimana penerapan standar akuntansi keuangan dapat mempengaruhi koperasi, baik dari segi transparansi, akuntabilitas, atau kemampuan untuk mengakses modal dan dukungan keuangan.
- **Pendidikan dan Pelatihan dalam Konteks Akuntansi Koperasi:** Tinjauan literatur tentang pendekatan terbaik dalam pendidikan dan pelatihan mengenai akuntansi untuk koperasi, termasuk metodologi yang efektif dalam mentransfer pengetahuan dan keterampilan kepada pengelola koperasi.
- **Pengalaman Pelatihan Serupa:** Meninjau literatur tentang pengalaman pelatihan serupa yang telah dilakukan di tempat lain, baik di Indonesia maupun di luar negeri, untuk mengevaluasi keberhasilan, tantangan, dan faktor-faktor kunci yang perlu dipertimbangkan dalam merancang pelatihan sosialisasi ini.

METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan dari pelatihan sosialisasi penerapan standar akuntansi keuangan bagi pengelola koperasi di Kota Pekanbaru dapat disusun dengan mempertimbangkan beberapa pendekatan yang efektif untuk memastikan transfer pengetahuan dan keterampilan yang optimal.

HASIL PEMBAHASAN

Hasil dari pelatihan sosialisasi penerapan standar akuntansi keuangan bagi pengelola koperasi di Kota Pekanbaru dapat bervariasi tergantung pada tujuan spesifik pelatihan, kemajuan peserta, dan evaluasi pelatihan

KESIMPULAN

Pengembangan Materi Pelatihan yang Lebih Lanjut, Pelatihan Berkelanjutan, Sertifikasi atau Pengakuan

UCAPAN TERIMA KASIH

Terima Kasih atas Dana yang telah diberikan oleh PT. Almadina

PUSTAKA

FASB. (2022). Financial Accounting Standards Board. [Online] Tersedia di: <https://www.fasb.org/> [Diakses pada 30 Mei 2024].

IFRS Foundation. (2022). International Financial Reporting Standards. [Online] Tersedia di: <https://www.ifrs.org/> [Diakses pada 30 Mei 2024].

Ikatan Akuntan Indonesia. (2022). Standar Akuntansi Keuangan. Jakarta: Ikatan Akuntan Indonesia.

Mardiyah, A. (2019). Penerapan Standar Akuntansi Keuangan Terhadap Kinerja Keuangan Koperasi di Indonesia. *Jurnal Akuntansi & Auditing*, 16(1), 53-68.

Handayani, S., & Arifin, Z. (2020). Analisis Penerapan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro dan Kecil pada Koperasi di Pekanbaru. *Jurnal Ilmu Manajemen (JIM)*, 8(3), 501-514.